

08 sep 2006 -17:00

Appartient à [Conseil des Ministres du 8 septembre 2006](#)

Liban

Envoi de militaires belges au Liban

Envoi de militaires belges au Liban

Sur la proposition de MM. Guy Verhofstadt, Premier Ministre, Karel De Gucht, Ministre des Affaires étrangères, et André Flahaut, Ministre de la Défense, le Conseil des Ministres a décidé d'envoyer des militaires belges au Liban, qui y opèreront dans le cadre de la mission de paix renforcée des Nations Unies (UNIFIL). Ce déploiement est indispensable au lancement des initiatives politiques qui visent une solution durable du conflit. Ainsi, la Résolution n° 1701 offre un « window of opportunity » pour créer plus de stabilité au Moyen Orient, non seulement dans l'intérêt de la région, mais aussi dans l'intérêt du monde entier et en particulier de l'Europe. Les pays membres de l'UE, étant acceptés par toutes les parties concernées, apportent une contribution majeure à cette mission de paix onusienne. Etant partisane d'une forte politique extérieure européenne et en tant que futur membre du Conseil de Sécurité, la Belgique assume sa responsabilité dans ce dossier.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe